

Piden que reformas se discutan juntas (Reforma 29/08/13)

Piden que reformas se discutan juntas (Reforma 29/08/13) Por Luis Durán Guadalajara México (29 agosto 2013).- Para lograr una mejor consolidación de las reformas estructurales, se deben discutir la fiscal y la energética de manera relacionada, consideraron expertos. María Irene Hernández, socia del Despacho Contable y Financiero Internacional de PwC, indicó que ambas reformas deben de relacionarse para generar más ingresos a la Federación sin depender tanto de la venta de petróleo. "En mi opinión, no concibo que no se haga así, porque la reforma fiscal debe estar pensada en función de la reforma energética, si no, no tendría mucho sentido", indicó. "Entendemos que es una reforma para el año que viene, desde el punto de vista fiscal, agresiva, y todo esto preparándose para despetrolarizarnos de manera fiscal". Durante una reunión con integrantes del Grupo Guadalajara del Instituto Mexicano de Ejecutivos en Finanzas (IMEF), la analista destacó que urge impulsar una reforma energética que permita la inversión privada en PEMEX, pues está retrasada en la aplicación de tecnología para la extracción de petróleo en aguas profundas. "Ya se acabó la producción de petróleo de extracción sencilla, la que estaba a flor de piel, la que no teníamos que invertirle mucho, como fue el caso de Cantarell", señaló. Subrayó que las áreas de petroquímica y refinación de PEMEX han operado con pérdidas durante los últimos nueve años, por lo que conviene adoptar un nuevo esquema que revierta la situación. Además, según la especialista, también urge ampliar la red de gasoductos, que actualmente es deficiente. La consultora de PwC agregó que en la discusión de la reforma energética se debe considerar que el precio de la electricidad sea menor, que se renueve la red eléctrica y que se impulse la generación de energías limpias, pues el 21 por ciento de la luz que se produce en México se hace en instalaciones contaminantes. "La electricidad en México es cara, de acuerdo con un estudio que hizo la Secretaría de Energía, en México es 25 por ciento más caro el costo de la electricidad", afirmó Hernández. "Esto, evidentemente, hace mucho más caro todo lo demás, porque todos necesitamos electricidad en nuestras casas y en la parte industrial". Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo